

Badischer Tischtennis Verband e.V.

Bezirk Bruchsal

Gerd Michenfelder, Bezirkssportwart, Tulpenweg 2, 76698 Übstadt-Weiher
Tel. 07253 – 1411, E-Mail: michenfelder.gerd@freenet.de



Abschlussbericht zur Spielrunde 2023 / 24

Liebe Sportkameraden/-innen,

mal wieder kann ich auf eine Spielrunde zurückblicken, die ohne größere Probleme vorüber gegangen ist. Natürlich verläuft nicht immer alles so, wie man es sich erwünscht hat. Angefangen mit der Spielklasseneinteilung, bei der es nicht jedem recht gemacht werden kann, und den Spielplänen, die aufgrund eines neuen Generators etwas uneinheitlich waren, bis zu unvorhergesehenen Ausfällen von Spielern, immer wieder muss man sich auf neue Situationen einstellen und das Beste daraus machen, was auch meistens gelingt.

Im Punktspielbetrieb nahmen in der vergangenen Spielrunde 91 Herren- und zwei Damenmannschaften teil, was in etwa den Anzahlen des Vorjahres entspricht. Es wurden allerdings mehr 4er Mannschaften gemeldet, so dass bei den 6er Mannschaften die B-Klasse weggefallen ist. Zwei Teams wurden während der Runde zurückgezogen und die Anzahl der nicht ausgetragenen Spiele hat sich auf 30 erhöht. Vier Partien mussten wegen falscher Aufstellungen umgewertet werden.

Wie vom Verband beschlossen wurde, werden alle Herrenmannschaften auf 4er Mannschaften umgestellt, und zwar ab 2025/26 in den Verbandsspielklassen (Bezirksliga und höher) und ab 2026/27 dann in allen übrigen Spielklassen.

Für die Bezirkspokalrunde wurden 58 Mannschaften gemeldet, das Final-Four-Turnier fand beim TV Unteröwisheim statt. An den Bezirksmeisterschaften in Hambrücken nahmen leider nur 84 Spieler/innen bei den Aktiven und Senioren teil. Die Bezirksrangliste wird aufgrund der geringen Teilnehmeranzahlen nicht gespielt. Schließlich wurden die Relegationsspiele in Flehingen ausgetragen. Für den reibungslosen Ablauf der Spiele und Turniere danke ich allen Verantwortlichen in den Vereinen und den Ausrichtern sowie Timo Hagino, Wolfgang Heeren und den Spielleitern für die Organisation.

Wie bekannt gegeben wurde, wird ab 01.07.2024 für die Teilnahme an Einzelturnieren eine Turnierlizenz benötigt, die über mytischtennis gebucht werden muss. Auch die Anmeldung zu Turnieren wird dann nur noch über mytischtennis möglich sein. Für weitere Infos verweise ich auf die Homepages von DTTB und BTTV.

Allen Spielern und Verantwortlichen in den Vereinen wünsche ich eine erholsame Sommerpause und weiterhin viel Freude und Erfolg beim Tischtennissport.

Mit sportlichen Grüßen

Gerd Michenfelder, Bezirkssportwart